
「みんな仲良く」岩見沢RC会長方針:

今年度  岩見沢ロータリークラブは創立70周年を迎えます

国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「世界に希望を生みだそう」
CREATE HOPE in the WORLD
2023～2024年度国際ロータリーテーマ RI会長 ゴードンR.マッキナリー

■第 70代 会 長　  江　本　勝　典

■会長エレクト　 山　岡　秀　一

■副 　 会 　 長　  内　田　茂　伸

■幹　　　　事　  大　西　健　夫

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

おまかせ中華

第3357回例会プログラム 令和６年３月21日 第3356回（３月16日）例会記録

次回予告（３月28日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

会報・公共イメージ委員会担当例会
　                                   　木元　久嗣 委員長

プログラム委員会担当例会　   浅野　賞一 委員長
　ゲスト卓話
                講師：ガットラヴ・ブルース・ラルフ 氏

会長報告                                      江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶	本日はIMのため、報告は次週行います。

		会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶	本日はIMのため、報告は次週行います。

	幹事報告は以上です。

出席数 メークアップ例会日

３/16
2/22の暫定

会員数

78

78

記録会員数

78

75

欠席数

0

13

%

100.00

82.67

78

62

0
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ネクストロータリー衛星クラブ例会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
　ネクストロータリー衛星クラブの第109回例会が、
令和6年2月28日（水）ロータリー事務所にて、岩見
沢ロータリークラブから、大西幹事も参加いただき、
当クラブ7名の合計8名で例会が開催されました。
　本日の例会プログラムは、「会員増強と今後の衛
星クラブついて」でした。
　入会して良かった点や悪かった点や、今後改善し
なければいけない点など衛星クラブの将来に向け
て真剣に話し合った例会プログラムでした。

ゲストプロフィール
  　　　ガットラヴ・ブルース・ラルフ 氏 
 

　　　　　　　    1961年12月18日（62歳）
　　　　　　　    勤務先╱合同会社 10R
　　　　　　　    岩見沢市栗沢町上幌1123-10

【最終学歴】
カリフォルニア州立大学デイビス校 醸造学修了

【略歴】
1987年2月 / ナパヴァレー ワインラボ勤務 
                         ワインコンサルタント
1989年10月 / 来日。（有）ココ・ファーム・ワイ

　　   ナリーでコンサルティング。1990
　　          年、取締役・醸造責任者着任

2009年3月 / 北海道岩見沢市にて新規就農。
                         ココ・ファーム非常勤取締役就任
2012年4月 / 合同会社10Ｒ設立。代表社員

国際ロータリー 2510地区 第3グループ
インターシティーミーティング報告--------------------------------------------------------------------------------------------
           日時／令和6年3月16日（土）13：30〜
           場所／江別市民会館
                              幹　事  大　西　健　夫 
　令和6年3月16日(土)江別RCホストによるIMが江
別市民会館大ホールに於いて、午後1時30分より
開催されました。第2510地区・菊田政徳ガバナー
補佐による点鐘で始まり、「国歌斉唱」「奉仕の理想」
を斉唱し、歓迎の言葉・参加クラブの紹介後、江
別市長　後藤好人様のご挨拶・松浦光紀ガバナー
様の祝辞をいただき和やかに進行いたしました。
　基調講演では、酪農学園大学学長　岩野　英
知様による「少子高齢化がすすむ北海道の地域産
業を支える人材の育成」と題した少子高齢化社会
の現実と今後の展望についてお話いただきました。
続いてのクラブ発表では、テーマ「希望を生みだす
地域の力」について各クラブの会長から発表いただ
き、当クラブは、江本会長が諸事情により不在の為、
西方直前会長に発表頂き、第3グループ各クラブの
市や町の人口について具体的な数字で説明され、
人口減少について改めて把握すると共に危機感を
感じたのは、私だけではないと思います。
　ガバナー講評では、松浦光紀ガバナーからIM
のお礼と特に、公共イメージへの更なる取り組み、
会員増強について新しい知恵でチャレンジして欲し
いとお願いがありました。
　最後に、次期開催地栗沢RC会長　中田　信弘
様のご挨拶で無事に終了となりました。
　今回、江別までの運転と荷物運びなどをお願い
しました木元会員・金田会員・小熊会員に深くお
礼を申し上げ幹事報告とさせていただきます。
　皆様のご協力本当にありがとうございました。 ロータリーの目的

　ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎とし
て奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある。

第１

第２

第３

第４

知り合いを広めることによって奉仕の機
会とすること
職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ
仕事はすべて価値あるものと認識し、社
会に奉仕する機会としてロータリアン各
自の職業を高潔なものにすること
ロータリアン一人一人が、個人とし
て、また事業および社会生活において、
日々、	奉仕の理念を実践すること
奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界
的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進すること


